



Auszug aus der Niederschrift über die Sitzung des Ortsbeirates Mainz-Ebersheim am 04.05.2017; hier: Punkt 8 Einwohnerfragestunde

## Punkt 8.2 Fragen der Bürgerinnen und Bürger

### Antworten der Verwaltung

#### 1. ÖPNV-Haltestellen am Hauptbahnhof Mainz

*Für Ortsunkundige und Menschen, die unregelmäßig nach Ebersheim fahren, ist die Situation der Haltestellen am Hauptbahnhof Mainz aktuell sehr unübersichtlich.*

- *Die Haltestelle D am Hbf. West ist schlecht sichtbar. Könnte die MVG für eine bessere Sichtbarkeit sorgen?*

Die MVG teilt auf Nachfrage mit, dass aufgrund der insgesamt beengten Verhältnisse die besondere Hervorhebung des Haltepunktes D schwierig sei. Die MVG wird jedoch nochmals Optionen für eine bessere Erkennbarkeit prüfen.

- *Die Pläne der MVG zur Lage der Haltestellen zeigen aktuell entweder die Haltestellen vom Hbf. oder die Haltestellen vom Hbf. West. Könnte die MVG die Haltestellen vom Hbf. und Hbf. West in einem Plan darstellen?*

In den extra für die Baustellensituation aufgestellten Vitrinen ist ein gemeinsamer schematischer Plan mit den Haltestellen Hauptbahnhof und Hauptbahnhof West ausgehängt (siehe Foto in der Anlage, oben mittig). Darüber hinaus stehen dort - bezogen auf die einzelnen Linienbündel - separate Pläne im weiteren Umfeld des Hauptbahnhofes und eine Tabelle "Wo fährt meine Linie ab" zur Verfügung (siehe auch Foto). Im Bahnhofsgebäude selbst weisen mehrere großflächige Aufkleber auf die geänderte Situation hin.

- *Die einzelnen Haltestellen vom Hbf. und Hbf. West sind jeweils mit Buchstaben A, B, C usw. gekennzeichnet. Somit gibt es Doppelungen: Hbf. A und Hbf. West A. Könnte die MVG die Haltestellen am Hbf. und Hbf. West so kennzeichnen, dass die Haltestellen einfach und eindeutig zu unterscheiden sind?*

Die Vergabe der Haltepunkt-Buchstaben erfolgt stets haltestellenbezogen. Die Unterscheidung ist somit über den Haltestellennamen gegeben. Eine Änderung dieser Systematik für die Bauphase würde zu Irritationen an allen anderen Stellen führen.

2. Umsteigehaltestelle „Mühdreieck“

*Die Beschilderung ist verbesserungswürdig. Es wird vorgeschlagen, die Nummerierung zu vereinheitlichen.*

Die MVG wird die Beschilderungen und die Lagepläne nochmals überprüfen und erforderliche Maßnahmen umsetzen.

Die Prüfung ob und gegebenenfalls wie die Haltepunkte des Schienenersatzverkehrs (SEV) am dynamischen Informationsanzeiger angezeigt werden können erfolgt zurzeit.

5. Zugang zur Katholischen Kirche St. Laurentius

*Es wird gebeten, den Bürgersteig im Bereich der Einfahrt „Römerstraße 23“ abzusenken, damit ein behindertengerechter Zugang zur Kirche möglich ist.*

Die Verkehrsverwaltung wird für die gewünschten Absenkungsarbeiten eine Kostenschätzung anfertigen und die Maßnahme in die Prioritätenliste "Absenkungen Barrierefreiheit" aufnehmen.

Eine Ausführung kann dann entsprechend der Prioritätenliste erfolgen, nachdem die Projekte mit höherer Priorität umgesetzt worden sind.

Mainz, 14.06.2017

Katrin Eder  
Beigeordnete

Anlage  
- Foto Vitrine, zu Punkt 1

- I. Kenntnis genommen
- II. Weiter an Ortsverwaltung  
Mainz- Ebersheim
- III. Z.d.A./Wvl. mit Akten

Mainz, 19.06.17  
10-Hauptamt  
Im Auftrag

